



STUTTGARTER PHILHARMONIKER

Sonntag, 15.01.2017 14:30 Uhr und 16:30 Uhr
Montag, 16.01.2017 09:00 Uhr und 11:00 Uhr
Dienstag, 17.01.2017 09:00 Uhr und 11:00 Uhr

GUSTAV-SIEGLE-HAUS

KINDER- UND FAMILIENKONZERTE



Die Vier Jahreszeiten - Vivaldi für Kinder

*Ein Konzert mit Vogelstimmen, Donnerschlag und schlafenden
Hirten für Menschen ab 5 Jahren*

MARCO SIMSA, Erzähler
Musikalische Leitung und Solovioline: MATTHIAS WÄCHTER

Eintrittspreis 7 Euro für Kinder und Erwachsene
KARTEN 07 11 / 2 16-88 99 0 oder EASY TICKET 07 11 / 2 55 55 55
philharmoniker@stuttgart.de || www.stuttgarter-philharmoniker.de

Die Vier Jahreszeiten - Vivaldi für Kinder

Mit viel Witz, Charme und zahlreichen Mitmach-Aktionen führt Marko Simsa Klein und Groß durch Antonio Vivaldis Meisterwerk „Die vier Jahreszeiten“. Nicht nur mit Geigen lassen sich Vogelstimmen nachmachen. Auch die jungen Zuhörer können pfeifen und zwitschern wie die Vögel in Vivaldis „Frühling“ und im „Sommer“ dahinschlummern wie die Hirten in der Hitze. Ein gemeinsamer Tanz im „Herbst“ darf nicht fehlen. Und für den „Winter“ hat sich Vivaldi ein kräftiges Aufstampfen gegen die eisige Kälte ausgedacht.

Marko Simsa

bringt seit 25 Jahren Konzerte und Theaterstücke für Kinder auf die Bühne. Seine Produktionen zeigte er u. a. im Wiener Konzerthaus, bei den Salzburger Festspielen und am Staatstheater Wiesbaden. Seine Bücher wurden bereits in zwölf Sprachen übersetzt und mehrfach ausgezeichnet.



Matthias Wächter

ist Preisträger zahlreicher Wettbewerbe. So erhielt er Preise beim International Wieniawski Competition

in Polen und beim Internationalen Bach-Wettbewerb in Leipzig. 1989 gewann er den Internationalen Violinwettbewerb in Rom.

Seinen ersten Violinunterricht erhielt er bereits mit fünf Jahren. Sein Studium absolvierte er in Leipzig und Köln bei den Professoren Gustav Schmahl und Schaschko Gawriloff. Wesentliche Impulse erhielt er auch von Oleg Kagan, bei dem er ein einjähriges Zusatzstudium absolvierte. Sein Konzertdebüt gab er 1986 mit dem Violinkonzert von Alban Berg im Gewandhaus zu Leipzig.

Zahlreiche Konzerte als Solist und Kammermusiker führten ihn durch ganz Europa, Asien und Amerika. Seit 1993 ist Matthias Wächter 1. Konzertmeister der Stuttgarter Philharmoniker.